

いざ、輝かん!!



副幹事長

徳 矢 卓 洋

Tokuya Takahiro (現60期)

平成29年度副幹事長(庶務2)を務めさせていただくことになりました60期の徳矢卓洋と申します。

今年度は、弁護士になって10年目、若手会卒業の年にあたります。

過去には、若手会の世話人や組織委員会の副委員長、新人交流委員会の副委員長を2度経験させて頂きました。

各委員会等におきましては、若手会員のためにいかに友新会として盛り上げていけるのかという観点から、種々の活動をさせて頂きました。

今、入会直後の「友新NEWS Vol.84 (平成19年12月号)」を見返しながら、友新会からとても温かく迎えてもらった記憶を思い出しています。

多くの皆様のお支えの下で、今まで弁護士活動ができてきたことから、今後は少しでも友新会に恩返しができるばと思っております。

今年度の友新会のキャッチフレーズである「分かち合う未来 明日に架ける橋 友新会」(Bridge for Tomorrow)は、私自身、とても気に入っております。

また、若手会世話人であった平成22年度の井上敏志世話人代表(55期)が掲げられていた「いざ、輝かん!!」というキャッチフレーズも、一人一人が輝かしい希望を持つことができるようになりたいという意味があり、私の中での思い入れが強いものです。

今後の友新会の将来を担っていく若手の皆様とともに、一人一人が輝く未来をこの場所で分かち合えるよう、そして輝く明日に向けて今年度の執行部がその架け橋となれるよう精一杯頑張りたいと思っております。

今年度の委員会については、研究委員会とホームページ委員会を主担当させて頂きます。

今まで、幹事を経験したことがなく、組織運営についてほとんど関わってこなかったのですが、担当委員会と執行部とのパイプ役として、担当委員会の活性化に努めて参ります。

今後、友新会に関する様々なことを勉強し、吸収しながら、少しでも皆様のお役に立てるよう邁進致しますので、皆様、1年間どうぞよろしくお願い致します。